



つるおか 宏様 鶴岡ひろよし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

茂原にはる工団地

積極的に企業誘致へ

9月県議会一般質問に登壇

今年4月の県議選で、市民の信任を得て3期目の議会活動に専念する茂原市選挙区の鶴岡宏祥（つるおか・ひろよし）県議は、先の9月定例県議会で改選後初の一般質問に登壇しました。

鶴岡県議は、茂原市活性化の起爆剤となる「茂原にいはる工業団地」の平成29年度分譲開始が、圏央道の整備効果を高め、地元経済の発展に向けて必須要件であることを強調し、早期の企業立地を訴えました。また、一宮川の水害対策に関連し、上流への第一調節池の増設に伴い、運動公園などへの利用を要望しました。専門の農業分野では、飼料用米の専用品種導入への考え方などを質問しました。



地元茂原市の活性化を訴える鶴岡県議

29年度分譲開始指して

めることが重要であることから、県では昨年度、仮設道路整備など二部工事を前倒しして着手したところであります。

商工労働部長 県では早期の企業立地に向けて企業訪問等を通じて周知活動に取り組んできたところです。企業からは、圈内渠道

運動公園への利用を！

一宮川第一調節池

鶴岡議員 県では、「一宮川水系河川整備計画」を策定し、本年8月7日に国の同意を得たと聞いています。この整備計画には、一宮川第二調節池の増設及び阿久川合流点の局部改良を含めた河道改修が盛り込まれているとのことです。一宮川の水害対策の現状と今後の取り組みはどうか。

県土整備部長 一宮川の水害対策は、平成27年2月に登録された「一宮川流域茂原市街地安心プラン」に基づき、県が実施する河川整備

や茂原市が実施する下水道整備、防災情報の提供を組み合わせた総合的な対策を進めています。

県では今年度、7億円の予算を計上し、上流域の洪水を市街地に極力流さないことを目的にした第一調節池の増設を進めるため、本年6月に地元説明会を開催し現在、測量及び概略設計を実施しているところです。

さらに、阿久川との合流点の改良工事に着手するための測量や概略設計も実施する予定であり、引き続き、地

きたいがどうか。
県土整備部長 調節池の
利用については、地元茂原市
から要望を聞き、市と連携
しながら検討していくたいと
考えています。

元茂原市と連携を図りながら、水害に強いまちづくりを目指してまいります。

鶴岡市議の一般質問

詳しくは千葉県議会のHPをご覧下さい。[検索](#) [千葉県議会](#)

千葉県議会の一般質問 : 詳しくは千葉県議会のHPをご覧下さい。[検索](#) 千葉県議会 [→ インターネット中継\(録画\)](#) [→ 鶴岡宏祥](#)

